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***На расширенный прием записались 59 заявителей.  Все вопросы рассмотрены. 
Решены  15 вопросов по 10 обращениям, ранее получили мотивированные отказы -
12 граждан  (2  перевода квартир из жилого фонда в нежилой, отклонение от
предельных параметров при строительстве МКД, о выделении земельного участка
под строительство мечети, об установке световых ограждений, подключение к
сетям водоснабжения за счет средств муниципалитета, размещение павильона для
ремонта обуви по ул.Южной, 10, электроснабжение СНТ «Возрождение» за счет
бюджетных средств, отказ УМВД в возбуждении уголовного производства по
получению письменной  угрозы от соседей, о сносе ГСК «Ветеран» по ул.Герцена,
о строительстве магазина «Продукты» в с.Мысхако, предоставление участка 60 м
2

, под которым расположен газопровод). Найдены пути решения по 3 обращениям.

  

  

***В день проведения приема прибыло около 90 граждан. Из прибывших - 38
заявителей по предварительной записи (64% от предварительно записавшихся).
Без предварительной записи пришли граждане по 31 вопросу. Десяти заявителям
проведены консультации, оказана юридическая помощь, что их удовлетворило.

  

***Наибольшее количество обращений поступило по архитектурно - земельным
вопросам (20). По вопросам жилищно-коммунального хозяйства и благоустройства
обратились 17 граждан,  жилищные вопросы волновали 10 заявителей, 9
обратились по социальным вопросам (из них трое граждан - по оказанию
материальной помощи на лечение детей), транспортному обслуживанию -2, по 
иным вопросам - 6.
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  ***Из 69 принятых граждан по 12 вопросам было решено (разъяснено) на месте. Из16 поступивших повторно 4 являются постоянно посещающими расширенныйприем (Л. по ремонту дома (деньги на ремонт выделены, подрядчиков в жилье недопутила, вследствие чего сроки прошли и контракт расторгнут, лот повторновыставлен на торги, У.,  М. о письменной угрозе соседями, О. по оформлению кафе– вопрос решается в судах), и другие:  снос ГСК «Ветеран», 2 о переводе квартириз жилого в нежилое, строительство ООО «СитиМоллДевелопмент» по ул.Анапскоешоссе, 39-а.  Сложных и длительно не решаемых вопросов - 3: Каскад, перваяочередь и обманутые дольщики - «Черноморская Ривьера», снос незаконногостроения по ул.Красных Летчиков.  ***Примеры вопросов, не решаемых службами администрации города. Обращениегр.А., проживающей по пр.Ленина, 47, по вопросу проведения ремонта кровли иосуществления должного контроля за его качеством. К ремонту должны былиприступить в третьем квартале текущего года, но до настоящего времени к работамне приступили.  

  ***10 человек обратились на прием по жилищным вопросам: переселение из«ветхого» и «аварийного» фондов:  - Ш. - ул.Элеваторная 45 - с просьбой расселить в разное жилье, т.к. состоят научете нуждающихся по списку «инвалиды». В результате отсутствиявзаимодействия служб (квартирно-правовой службы и управления жилищнойполитики) вопрос не был проработан своевременно, т.к. жителю можно получитьсубсидию на улучшение жилищных условий как инвалиду;- трое граждан с ул.Суворовской, 24/26 пришли по вопросу переселения изаварийного жилья; - П. по вопросу переселения ее из дома, пострадавшего в стихию (т.к. ее неустраивает сумма субсидии) и другие.  ***На прием обратилась С., проживающая по ул.Сулеймана Стальского, по вопросужалобы на закрепленного специалиста Панюты и Аваковой по вопросу нарушенийиспользования прилегающей к дому территории ее содольщиками. Ранееобращалась в администрацию Центрального района, выезжали, но мер принято небыло.  ***С учетом проведения еженедельных выездов на жилой комплекс «Каскад»досадно, что дольщики не удовлетворены и вынуждены были обратиться на приемк главе по причине слабого контроля технического надзора по проводимымработам. Обращение Г., проживающего по ул.Красных Летчиков, по вопросунезаконного строительства МКД соседями. Несвоевременное и неэффективноепринятие мер службой муниципального контроля привело к тупиковой ситуации.  ***Анализ обращений (гора Великая, район между с.Борисовка и с.Цемдолина,ул.Мятная, Жасминная) показывает неудовлетворительную работу в частипланировки застроенной территории управлением перспективного развития иуправления архитектуры. Имеют место наложения проездов и расположениякоммуникаций на земельные участки, находящиеся в собственности.  

  ***Главой Новороссийска В.И. Синяговским принято 10 граждан. Количествопринятых граждан в разрезе заместителей главы:  - Фонарев А.В. - приняты все 31 заявитель, пришедший без предварительнойзаписи, оформлено 19 карточек личного приема по разным вопросам, разъясненопо 6 вопросам,  

  - Бабий М.В. - принято 17 граждан, даны разъяснения по 2 вопросам,  Вопросы: о включении МКД в реестр капитального ремонта; электро- игазоснабжение СНТ «Возрождение» и «Приморский»  вновь застраиваемыхтерриторий - Гора Великая, ул.Мятная и Жасминная с.Борисовка; о газификацииобщежития в ст.Раевская; о недостатках в системе ливнеотведения послереконструкции ул.Видова и в с.Мысхако; асфальтирование дворовой территориипр.Ленина, 61; благоустройство двора по ул.Толстого, 13; ремонт дорог,  
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  - Демерза Ю.В. - принято  13 заявителей,  Вопросы: по заужению проезда по ул.Альпийской с ул.Дальневосточной; поналожениям проездов и расположению коммуникаций на земельные участки,находящиеся в собственности (гора Великая и с.Цемдолина); 2 вопроса по отказуперевода квартиры из жилого фонда в нежилой; 4 по незаконным строениямсоседей; отказ в выдаче разрешения на строительство двум из трех совладельцевземельного участка;  по сносу ГСК «Ветеран»; остальные вопросы по проблемам воформлении и использовании земельных участков,  

  - начальник управления образования Середа Е.И. и начальник управленияздравоохранения Фетисов А.Ю. - принято 6 заявителей, даны разъяснения по 2вопросам,  Вопросы: трое по выделению материальной помощи на лечение детей, 1- повопросу открытия памятной доски К.И. Подыме, по ремонту домовладения Л., П. -по предоставлению жилья ветерану в срочном порядке (документы находятся вкрае для решения вопроса выделения субсидии на приобретение жилья),  

  - Яменсков А.И. – принято 4 заявителя, разъяснено по 1 вопросу,  Вопросы: И. - по вопросу установки светофорного объекта на конечной остановкетроллейбуса; У., Ч. по вопросу размещения по соседству наркопритона иземельному спору с соседями; П. по вопросу неудовлетворенности ответом изуправления транспорта  и связи.  ***В разрезе внутригородских районов (распределение по месту проживанияжителей) картина по количеству обратившихся на расширенный прием выглядитследующим образом:        Внутригородские районы  Всего принято   Повторно   Без записи     Центральный   19   4Г. о незаконном строительстве по ул.Красных Летчиков;о переводе квартир из жилого фонда в нежилой - ул.Энгельса;Каскад, первая очередь и обманутые дольщики;П.,  ул.Арского по вопросу предоставления 2 разных жилья после стихии  (обязана получить соцвыплату, на которую она не сможет приобрести 2  разных жилья)   10       Приморский   20   5ГСК «Ветеран»;о переводе квартиры из жилого в нежилое по ул.Анапское шоссе; Л. по ремонту дома (по причине недопущения в жилье расторгнут контракт с подрядчиком,  лот выставлен повторно на торги;жители д.37 по ул.Анапское шоссе по вопросу строительства ООО «СитиМоллДевелопмент» по ул.Анапское шоссе, 39-а;Б. - с.Борисовка, ул.Майская (сделали бетонную дорогу, но не сделали съезды, была против обустройства)  8       Новороссийский   10   4У.;К. о предоставлении квартиры; Л. - отказ в оформлении земельного участка под установку павильона для пирожков в с.Абрау-Дюрсо;Ш., ст.Раевская о недопущении размещения лагеря в очередной летний период в соседнем домовладении  4       Восточный   10   1М. о письменной угрозе соседями  5       Южный   9   2С., «Черноморская Ривьера»;О. по вопросу оформления права - кафе «Полундра»  3       Вне города       1           ***Из таблицы следует, что наибольшее количество обратившихся на прием, исходяиз территориальности нахождения вопроса, были из Центрального и Приморскоговнутригородских районов. Наименьшее количество обратившихся было из Южноговнутригородского района.  

  ***Общее количество граждан, пришедших на прием в разрезе внутригородскихрайонов:  ***Из Центрального  внутригородского  района - 20 человек, из них 10 безпредварительной записи, 4 повторно.  ***Количество обратившихся из округов секретарей координационных Советовраспределилось следующим образом:  - округ №10 Будз Г.А. - 8 человек; - округ № 8 Коркодинова С.В. - 3 человека;- округ № 11 Шевчук М.П. - 3 человека;- округ №7 Дмитриченко Н.Э. - 2 человека;- округ №9 Холоднева Л.С. - 2 человека;- округ №6 Уварова С.В. - 1 человек;- округ №12 Михайловская Н.В. - 1 человек.- не поступили вопросы из округа №5 Фетисова Л.В.  
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  ***Из Приморского внутригородского района прибыли 20 человек, из них 5повторно, 8 без предварительной записи.  ***Количество обратившихся из округов секретарей координационных Советовраспределилось следующим образом:  - округ №23 Прокопьева А.В. - 6 человек; - округ №26 Титков Е.И. - 4 человека;- округ №35 Матвейчук А.В. - 3 человека;- округ №21 Гуцуляк Л.И. - 2 человека;- округ №24 Искендерова С.С. - 2 человека;- округ №27 Масенко Н.И.  - 1 человек; - округ №22 Соляник Д.Е. - 1 человек;- округ №28 Безганс Н.С.  - 1 человек.  ***Из  Восточного внутригородского района всего на прием обратились 10 жителей,из них 5 без предварительной записи, 1 - повторно.  

  ***Количество обратившихся из округов секретарей координационных Советовраспределилось следующим образом:  - округ №1 Лебедева О.В. (больничный) - 4 человека; - округ №3 Гавриленко Т.А. - 4 человека;- округ № 4  Царев А.С. - 2 человека.- не поступили вопросы из округа №2 Величко О.П.  ***Из Южного внутригородского района обратились на расширенный прием 9человек, 3 без предварительной записи, 2 - повторно.  ***Количество обратившихся из округов секретарей координационных Советовраспределилось следующим образом:  - округ №20  Рубан Р.В. - 2 человека; - округ №19 Лысогор Ж.В. - 2 человека;- округ № 13 Тришина Л.С. - 2 человека;- округ №16 Михайлиди Л.Н. - 1 человек; - округ №18 Асатурьян К.А. - 1 человек; - округ №15 Зятева А.И. - 1 человек.- не поступили вопросы из округа №14 Хачоян М.М.  

  ***Из Новороссийского  внутригородского  района обратилось 9 человек. Безпредварительной записи – 4, повторно - 4.  ***Количество обратившихся из округов секретарей координационных Советовраспределилось следующим образом:  - округ №31 Земец Л.Н. (ст.Раевская) - 3 человека;- округ №26/1 Климанская Е.В. (с.Абрау-Дюрсо) - 3 человека; - округ №17 Карпенко Е.С. (с.Мысхако) - 3 человека.- не поступили вопросы из округов №30 Ковтун М.Н. (ст.Натухаевская), №29 РодняяН.А. (п.Верхнебаканский), №28 Станкевич И.А. (п.Гайдук), округ №26 БарабанщиковаО.Г. (с.Глебовка).  

  ***Личную заинтересованность и действия по решению вопросов проявили главыЦентрального (Алферов Д.А.) и Восточного (Служалый А.В.) внутригородскихрайонов. В итоге несколько вопросов были решены.  
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  **Последний прием, на котором отсутствовали секретари координационныхСоветов, позволил произвести переоценку эффективности их работы. Ихотсутствие отрицательно отразилось на организации работы с жителями в зале.Секретари являются движущей силой (связующим звеном) между заявителем иструктурными подразделениями, производят снятие напряженности в отношенияхс гражданами (в особенности пожилого возраста), приходящих с целью общения.  
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